





Linz Airport und OMV vereinbaren umfassende Zusammenarbeit OMV errichtet und betreibt das neue Tanklager des Linzer Flughafens

Im Zuge des viergleisigen Ausbaus der Westbahnstrecke wird die Bahntrasse an den Linzer Flughafen herangeführt. Aufgrund der Trassenführung muss das bestehende Tanklager des Linzer Flughafen rückgebaut und durch ein neues Tanklager ersetzt werden.

Nach einer europaweiten Ausschreibung hat die OMV den Zuschlag für das neue Tanklager erhalten. Dabei wird die OMV das Tanklager nicht nur neu errichten und betreiben, sondern auch sämtliche Airlines am Linz Airport mit Treibstoff versorgen.

"Die OMV kann auf 50 Jahre Erfahrung zurückblicken und betreut aktuell 15 Flughäfen in Zentral- und Osteuropa. Unser Kundenspektrum reicht dabei von großen bis zu kleineren Flughäfen. Für unser Unternehmen ist es sehr erfreulich, dass wir mit dem Flughafen Linz einen weiteren Airport unserem Portfolio hinzufügen können", so Fabian Wedam, Head of Aviation der OMV Group.

"Wir freuen uns, dass wir mit der OMV eine Partnerin gefunden haben, die über eine jahrzehntelange Erfahrung verfügt und jetzt auch in Linz eine hochmoderne Anlage errichten wird. Für unsere Fluggesellschaften spielt das Thema "Versorgungssicherheit" eine wichtige Rolle. Mit ihren nahegelegenen Raffinerien bietet die OMV maximale Versorgungssicherheit und ein Höchstmaß an Flexibilität", so Norbert Draskovits Geschäftsführer des Linz Airport.

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner, Eigentümervertreter des Landes Oberösterreich und Vorsitzender des Aufsichtsrates begrüßt, dass sich ein Unternehmen mit österreichischen Wurzeln in der europaweiten Ausschreibung durchsetzen konnte. "Die OMV ist eines der größten börsennotierten Industrieunternehmens Österreichs. Das Unternehmen hat daher einen besonderen Bezug zum österreichischen Markt, was für den Flughafen Linz ein Vorteil ist. Zudem wird das Thema der nachhaltigen Flugtreibstoffe (SAF) in der gesamten Luftfahrtindustrie immer wichtiger. Mit ihrer Forschungs- und Entwicklungsarbeit auf diesem Gebiet ist die OMV eine wichtige Partnerin, um die anstehende Energiewende im Luftverkehr vorantreiben zu können."

Bürgermeister Klaus Luger, Eigentümervertreter der Landeshauptstadt Linz, unterstreicht, dass mit der Verschwenkung der Bahntrasse zum Flughafen einerseits Standortvorteile entstehen, andererseits auch Infrastrukturanpassungen am Flughafen notwendig werden. "Mit dem viergleisigen Ausbau der Westbahnstrecke und der Bahnhaltestelle direkt am Flughafen wird der Linz Airport noch besser an die öffentlichen Verkehrsmittel angebunden, was eindeutig eine Qualitätsverbesserung darstellt. Zudem können derartige Großprojekte auch zu aufwendigen Anpassungen bei der bestehenden Infrastruktur führen. Das neue Tanklager ist ein gutes Beispiel hierfür."

Rückfragehinweis:

Norbert Draskovits Flughafen Linz GesmbH Geschäftsführer

Mail: n.draskovits@linz-airport.com

Tel.: 07221 600 1201

17. Januar 2022

Flughafen Linz GesmbH Pesseabteilung